

# *Des jeunes cubains rééditeront symboliquement le débarquement du yacht Granma*

---



La Havane, 22 nov. (RHC).- 82 jeunes cubains vont rééditer symboliquement le débarquement des expéditionnaires du yacht Granma. Le 2 décembre 1956, 82 révolutionnaires commandés par Fidel Castro, venus du Mexique à bord du yacht Granma, ont débarqué à Playas Coloradas, une plage marécageuse de l'est de notre pays. Leur objectif était de gagner la Sierra Maestra pour y amorcer la lutte armée contre la dictature de Batista.

La remémoration de ce fait marquant de l'histoire de la Révolution cubaine sera dédiée au Commandant en Chef Fidel Castro et aux héros de l'Armée Rebelle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177198-des-jeunes-cubains-reediteront-symboliquement-le-debarquement-du-yacht-granma>



**Radio Habana Cuba**